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INDICO  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
M A U R O  M E N D E S ,  C O M  C Ó P I A  A O
EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETÁRIO DE
ESTADO  DE  SAÚDE,  GILBERTO  GOMES  DE
FIGUEIREDO  E  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
PREFEITO  DE  CUIABÁ  A  NECESSIDADE  DE
TRANSFORMAR  CENTRO  COMUNITÁRIO  EM
POSTO  DE  SAÚDE  “PSF”  NO  BAIRRO
RESIDENCIAL  NOVA CANAÃ NO MUNICÍPIO
DE CUIABÁ - MT.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, depois de
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado, Mauro Mendes, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Saúde,
Gilberto Gomes de Figueiredo e Excelentíssimo Senhor Prefeito de Cuiabá, a necessidade transformar
Centro Comunitário em Posto de Saúde “PSF" no Bairro Residencial Nova Canaã no Município de Cuiabá -
MT.

JUSTIFICATIVA

Venho solicitar ao Excelentíssimo Senhor Governador, Senhor Secretário e Senhor Prefeito, uma
reivindicação dos moradores do bairro Residencial Nova Canaã, conforme reunião e abaixo assinado
realizada entre os moradores para transformar Centro Comunitário em Posto de Saúde “PSF”, a comunidade
que vem crescendo em nosso município, com expressiva densidade populacional e importância do município
de Cuiabá. Sendo que os moradores dessa região, para buscar atendimento básico de saúde, tem que se
deslocar para outros bairros ou para upas.

 Vendo a necessidade daquela comunidade, de possuir um local adequado e digno para atendimento de
seus moradores com relação aos serviços de saúde (consultas médicas, odontológicas, exames palestras),
solicito ao poder público que seja construído um Posto de Saúde para atender as demandas, daquelas
comunidades e região de sítios.
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 Acreditando estar contribuindo para o desenvolvimento e melhoria na qualidade da prestação de serviços
deste município.

Desde já agradeço pela cumplicidade existente entre nós, em contribuirmos para o desenvolvimento do
nosso Estado, sem mais para o momento. 
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